
 

議  事  録 

尾道市ＰＴＡ連合会 

会  議  名  称 会  議  実  施  日 作  成  者 

第 3 回市 P 連  執行役員会議 令和元年 9 月 11 日（水） 木曽 一美 

司会：明上会長 

 

 

1. 「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和 （向東小 中司さん） 

 

2. 会長挨拶（明上会長） 

今週末は市 P 連親睦ソフトバレーボール大会が開催されます。市 P 連の事業について色々な意見があると聞

いているので、小・中学校会長会でアンケートを実施し、その結果に基づいて今後の方向性を考えていき、

いいところは続け見直しをしていきます。意見があれば会長を通して言って下さい。皆さんあっての市 P 連

です。また教育フォーラム実行委員の吉和中ブロックも会議を重ねています。 

 

3. 議題 

① 「因島南小中学校合同教育講演会」の補助金申請について（明上会長） 

資料に沿って説明 ⇒ 承認。ブロック外の方でも聞きたい方は、直接学校に連絡してみて下さい。 

② 市 P 連創立 70 周年事業について（明上会長） 

単 P 学校紹介、歴代の役員を載せたい。今までは式典・祝賀会などを行っていたが、時代に合わせ教育 

フォーラム内で実施する。感謝状表彰も行う。指揮は村上純平副会長です。 

③ その他 

特になし。 

 

4. 各部会 

① 総務部（平本副会長） 

特になし。 

② 安全部（村上副会長） 

欠席。 

③ 体育（豊田副会長） 

9 月 15 日（日）はソフトバレーボール大会です。体調を整えて参加下さい。 

④ 文教部（安本副会長） 

広告費のご協力ありがとうございました。多くの皆様の参加をお願いします。なお本年度も駐車は用意

しない方向となっております。託児は事前申し込みとなっておりますのでご注意ください。 

⑤ 広報（吉浦副会長） 

70 周年の記念誌に掲載する学校紹介のフォーマットを各学校に送っているので、各校の特徴を入れて

ください。 

⑥ おやじ部会（酒井副会長） 

10 月 12 日（土）灯りまつりが開催されます。土曜日が雨天の場合は日曜日に順延。日曜日は天候状況

により場所変更があります。天候不順の場合、灯りまつり事務局よりメール配信します。 



  ⑦おのみち母の会さくら（村上副会長） 

   11 月 22 日（金）19 時 30 分より第 2 回おのみち母の会さくらの研修会を行います。防災について一緒に

考えましょう。 

  ⑧小学校会長会（森迫会長） 

   欠席。 

  ⑨中学校会長会（本村会長） 

   特になし。 

  ⑩70 周年記念事業（村上副会長） 

   特になし。 

⑦ その他 

・明上会長 

ソフトバレーボール大会前日が運動会・体育祭の学校もあるので、雨天の場合参加人数が足りなくな

る場合がある。メンバーが足りない時は最低 6 人でもよいし臨機応変に対応して下さい。あくまでも

親睦大会です。 

  また、教育委員会から自転車のマナーが悪いと指摘がありました。小学生が外出時はヘルメット着用

になっているが、着用していない。入学式で話をして渡すように取り組みができないものか。5～6

月に着用月間があった。学校に持ち帰って話をしてほしい。商店街や市街地を走行する高校生の自転

車が止まらない。止まれを無視するため、何度もぶつかりそうになる。土堂渡し場の交差点、郵便局

の西側の交差点が特に危険。高校生になっても自転車のルールが分かっていないのが残念。自転車は

車両です。横断歩道で歩行者が渡ろうとしていたら停止するのがルールです。各校で相談して、いい

案があれば教育委員会に伝えます。 

  「親の道徳教育講演会」は本年度の実施はありません。今後どうしていくのか検討していきます。や

らされた感でなく、本当にやりたいことをやっていきます。 

  「灯りまつり」の駐車場は久保小学校だが、混雑している。西国寺から国道 2 号線を神輿が通る予定

なので、参道をあけておくようにして下さい。 

 ・浦崎中学校 村上会長 

  昨年は台風でソフトバレーボール大会のスケジュールに変更があった。今回は 6 時前の時点での警報

によって決める。中止の場合は浦崎中の会長のメールアドレスを知らせているが返信がない学校があ

るので、早急に知らせていただきたい。 

・久保中学校 竹下会長 

 昨年のソフトバレーボール大会は人数不足で先生が参加。そのうち 60 歳近い方が 2 名いたが、狙い

撃ちがひどかった。勝ちたい気持ちはわかるが慈悲の心でやってほしい。久保中のメンバーにも同じ

ように話している。 

     

5. 今後の予定 

①市 P 連親睦ソフトバレーボール大会（9 月 15 日（日）びんご運動公園） 

②第 47 回広島県 PTA 研究大会はつかいち大会（9 月 15 日（日）はつかいち文化ホール） 

③第 49 回日本 PTA 中国ブロック研究大会広島市大会（11 月 2 日（土）広島国際会議場フェニックスホー 

ル）  ※市 P 連でバスを手配します。15 名の参加予定。 

④尾道市教育フォーラム（11 月 17 日（日）しまなみ交流館） 

⑤県 P 連全小・中学校母親代表研修会（12 月 7 日（土）広島ガーデンパレス） 

 



6. 今後の会議日程 

・第 4 回正副会長会議（10 月 9 日（水）19：30〜市 P 連事務局） 

・第 4 回市Ｐ連執行役員会議（11 月 13 日(水)19：30〜市 P 連事務局） 

 

7. 顧問講評 

・土屋顧問 

各学校の色は校長・会長・母親代表の話し合いの上でてきている。校長が同じでも誰かが替わればその学

校の色が変わっていけばよい。自分のビジョンがあると思うが校長とすり合わせていく。終えた時に達成    

感がうまれる。ただしモンスターペアレントにならないように。教育は学校のもの、皆さんは保護者の 

代表。サポートできるところはする。やっている時はしんどいかもしれないが、達成感があればたのし

いものになる。 

 ・木曽顧問 

  この度教育委員に就任しました。今後、皆さまの学校を訪問する機会があると思います。 


